

# Liebe Schulgemeinschaft!

Am vergangenen Samstag wurde wieder einmal erstaunlich viel geschafft!

Knapp 90 Familien haben am Schulgemeinschaftsarbeitstag teilgenommen! Bei schönstem Frühlingswetter wurde geharkt, geschnitten, geschaufelt, gezupft, gewerkelt, gepflanzt sowie ausgiebig geklönt, gegessen und gesungen. Das alles bei bester Stimmung auf unserem jetzt noch schöneren Schulgelände.



Vielen Dank an alle Beteiligten!

Sie haben diese Gelegenheit zum Abhaken einer Gemeinschaftsverpflichtung, zur körperlichen Ertüchtigung und dem Einnehmen eines opulenten Gratis-Frühstücks verpasst?

- Macht nichts!

Denn die nächste (und für dieses Schuljahr letzte!) Gelegenheit dazu gibt es schon am 27.04.

Wir freuen uns auf Sie!

- Aber auch Wiederholungs-täter\*innen sind natürlich gerne gesehen.

An diesem Tag dann übrigens mit Pflanzenmarkt im Schulgarten sowie Kleider- und Flohmarkt!

Bis dahin!

Für den Vorbereitungskreis,  
Jürgen Weiler

